

La société LCOIFFBIS.COM (siège à Saint Hermine) a été lancée cet été. Elle prend la forme d'un site internet de vente de prothèses capillaires. Les perruques sont vendues 125 € pièce et tel le montant remboursé par la Sécurité sociale. L'institut est ainsi transféré sur internet alors que L Coiff bis a été lancée en 2009. Ainsi, elle propose des prothèses capillaires pour les femmes victimes de chute de cheveux. L'institut physique est fermé en Touraine et est maintenant sur le net, aux meilleurs prix négociés avec les fournisseurs. 19 modèles sont proposés avec une dizaine de coloris différents. www.lcoiffbis.com